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「夢をかたちに」

第三十四回　例会 　行田RC・白河RC 合同例会

★ 点鐘　鈴木利彦会長 ★ ロータリーソング斉唱

★ 会長挨拶　白河RC　鈴木利彦会長 ★ 会長挨拶　行田RC　小林一好会長

★ 会長挨拶　行田ロータリークラブ　小林一好会長

おばんです。今日は合同例会と言う事で、大変お世話になります。また、会場が英国式の建築様式で、

大変素晴らしく感動致しました。白河ロータリークラブの皆様には、心からのおもてなしにいつも感謝しております。　

さて、私の年度での想いをお話させて頂きます。テーマを【「まごころの奉仕」そして「実行」】と掲げ、

何を行うにも原点である目的をしっかり全員で認識しプロセスを大切にし、一致団結して心からの行動・奉仕をしたいと

思っております。そしてサブテーマを、【心をひとつにして】と致しました。具体的には毛利元就の【三矢の教訓】と言う

言葉があります。三矢とは弓の矢の事で、毛利元就は戦国武将です。

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .～会長挨拶 次のページへ続く～



. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .～会長挨拶 続き～

3人の子供を集め1人1本づつ矢を渡し、その矢を折ってみなさいと言い折らせた。わずかな力で簡単に折る事が出来た。

今度は3本の矢を渡して、折ってみなさいと言われたが、誰も折る事が出来ません。

1本では弱い矢でも、3本の矢を束にすると強く成る。お前達兄弟も、この矢と同じで 3人で力を合わせれば

何倍もの力を発揮出来るが反対にバラバラになれば弱いものである。

やはり一致団結する事によって、家庭でもロータリーでも素晴らしい事であると言う事です。

聖徳太子の【17条憲法】に【和を以って貴しと為す】と有るように、、和する心を大切にしたいと言う気持ちで

サブテーマを【心ひとつ】と決めました。では私のメイン事業を紹介させて頂きます。

行田市政60周年に成りますので、記念事業と致しまして【行田サミット】を5月4日に行います。

1823年の三方領地替のご縁で、白河市・桑名市・行田市は、姉妹都市を結んでおります。

行田ロータリークラブは、白河ロータリークラブ・桑名北ロータリークラブと姉妹クラブ関係を結んでおります。

三市、三ロータリークラブと今後共より一層の親睦を深めるために二市、二ロータリークラブに行田に来て頂き

テーマを【歴史と観光】と題しまして三市長にパネルディスカッションを行って頂きます。

記念講演を小説の【のぼうの城】の著者、和田竜先生に行って頂き、その後は火祭り見学を計画しております。

白河ロータリークラブの皆様、5月4日はどうぞ行田へお越し下さいますよう宜しくお願い致します。

★幹事報告　白河ロータリークラブ　 ★ 幹事報告　行田RC　小椋剛幹事

★ 幹事報告　行田ロータリークラブ　小椋剛幹事

皆様こんばんわ。白河ロータリークラブの皆様、本日は合同例会に素晴らしい例会場を準備して頂き

誠にありがとうございます。今日は白河ロータリークラブの皆様とさらに親睦を深めたいと思いますので、

短い時間ではありますが宜しくお願い致します。

先週今週と移動例会が続きましたので、一点だけ連絡申し上げます。来週の3月26日の例会は、当初夜間例会の

予定でしたが移動例会が2回続きましたので通常通り12時30分点鐘で商工センター405号室にて行います。

尚、3月26日は米山奨学生のキョーナさんの送別会も夕方からありますので、参加される皆様は宜しくお願い致します。

最後になりますが、5月4日は小林年度最大の行事、行田サミット例会が開催されます。

皆様の多くの参加をお待ちしておりますので、ご協力の程宜しくお願い致します。

★行田サミットのご案内 行田RC  小菅克祥会員 ★ニコニコ報告 　白河RC　渡邊宗徹様



★ニコニコ報告 　行田RC　古沢勇治会員 ★点鐘　行田RC会長　小林一好会長

～ニコニコ報告は週報　最後のページに掲載致しました。～

★諸事案内　白河RC　鈴木演由様
★白河ロータリークラブ様への想い　
.......................................行田RC　渡邊榮一会員

★ご挨拶　行田RC　山本憲作会員 ★ご挨拶　白河RC　佐藤憲一様

★ご挨拶　白河RC　鈴木利彦会長 ★ご挨拶　行田RC　小林一好会長



★会員奥様紹介　白河RC　佐藤演由様 ★会員奥様紹介　行田RC　小島一男会員

～～～懇親会～～～
白河ロータリークラブ様のお骨折りにより、大変素晴らしい例会場での例会。そして懇親会となりました。

美味しいお料理に舌鼓を打ちながらのアルコール、楽しくそしてさらなる親睦を深め合う事が出来ました。

白河ロータリークラブ様におかれましては、今回もまた心温まるおもてなしをありがとうございました。

なお、「フォトギャラリー」のページにも多数の写真をお載せさせて頂きました。どうぞ、ご覧になって頂けたらと思います。



★ ニコニコ報告

●小林会長 白河ロータリーの皆様、今日は大変お世話になります。会場にはビックリしました。（＾-＾）

●小椋幹事 本日は素晴らしい例会場を準備頂きまして、白河ＲＣの皆様ありがとうございます。（＾-＾）

●小池（利）会員
素晴らしい施設ブリティッシュヒルズで例会が出来ること大変喜ばしく、

白河へ来たことを良かったね。（＾-＾）

●小菅会員 本日はブリティッシュヒルを見学させて頂きありがとうございます。　　

●小菅会員 もう一口、白河ＲＣの皆様　5月4日行田サミットでお待ちしております。

●永島会員
3月15日市民大学運営副委員長 大沢扇由娘さんが指導するボランティアで行われる

邦楽邦舞の集いが盛大に実施されました。

●湯本会員 本日は白河ロータリークラブとの合同例会お世話になります。

●小沢会員 白河ロータリーの皆様　本日はお世話になります。

●植田会員　 行田・白河ロータリークラブ合同例会おめでとうございます。宜しくお願い致します。

●武井会員 白河クラブとの合同例会おめでとうございます。本日はよろしくお願い致します。

●内山会員 白河の皆様とお会いできる合同例会を楽しみにして来ました。宜しくお願いします。（＾-＾）

● 小山会員 Ｂｒｉｔｉｓｈ　Ｈｉｌｌｓ例会　白河の皆様に大変お世話になります。（＾-＾）

● 山本会員 行田・白河合同例会おめでとうございます。

● 冨田会員　 本日は白河の皆様には大歓迎をいただき誠にありがとうございました。（＾-＾）

● 小島会員 白河ＲＣ，行田ＲＣ合同例会お世話様になります。

● 以下同文
（順不同）　

渡辺会員、柿沼会員（＾-＾）、境野会員、持田会員、古沢（勇）会員

● 本日のニコニコは 46,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）　　　
特別御厚志の方には謹んで（＾-＾）マークを付けさせていただいております。


